

Wir trauern um unseren ehemaligen Seminarleiter

# Hans Limbach

Schulamtsdirektor i. R.

Herr Hans Limbach übernahm 1981 die Leitung des neu gegründeten Seminars für schulpraktische Ausbildung.

Durch sein persönliches Engagement für eine neue Lehrerausbildung wirkte er bis zu seiner Pensionierung 1995 auch weit über die Grenzen Heilbronnns hinaus.

Unsere Anteilnahme gilt Frau Limbach und allen Angehörigen.

Die hauptamtlichen Kolleginnen und Kollegen aus der Pionierzeit seines Heilbronner Seminars bewahren ihm ein ehrendes Andenken.

**Peter Dossow**

**Ulrich Keintzel**

**Doris Simon**

**Wolfgang Klenck**

**Helga Ritter**

**Gerlinde Straub**

**Dieter Klöpfer**

**Wolfgang Seibold**

**Dieter Weißbrodt**